

## ABSTRAK

Kualitas audit merupakan hal yang penting bagi sebuah perusahaan karena dapat mempengaruhi kepercayaan masyarakat terhadap perusahaan, termasuk perusahaan perbankan. Kualitas audit yang tinggi dapat meningkatkan kredibilitas perusahaan dan lainnya. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui dan menganalisis pengaruh: 1) independensi auditor terhadap mutu audit pada bank di Purwokerto, 2) motivasi auditor terhadap mutu audit pada bank di Purwokerto, 3) transparansi auditor terhadap mutu audit pada bank di Purwokerto.

Penelitian ini merupakan penelitian kuantitatif. Populasi penelitian adalah seluruh pegawai bank di Purwokerto dengan sampel penelitian 123 orang. Data yang digunakan adalah data primer yang dikumpulkan oleh share questioner. Analisis data dengan teknik regresi linier berganda. Hasil penelitian memberikan kesimpulan bahwa: 1) terdapat pengaruh positif dan signifikansi parsial dari independensi auditor terhadap mutu audit, 2) tidak terdapat pengaruh motivasi auditor terhadap kualitas audit, 3) terdapat pengaruh positif parsial dan signifikansi dari transparansi auditor terhadap kualitas audit pada bank di Purwokerto.

**Kata Kunci: Independensi Auditor, Motivasi, Transparansi, Kualitas Audit**

## **ABSTRACT**

*Audit quality is important matter for a company because could influence society trust to company, include banking company. High audit quality could improving company credibility and another. This research purpose to knows and analyzing affect of: 1) auditor independence to audit quality at bank in Purwokerto, 2) auditor motivation to audit quality at bank in Purwokerto, 3) auditor transparency to audit quality at bank in Purwokerto.*

*This research is quantitative research. Research population are all bank employee in Purwokerto with 123 person research samples. Data using is primary data which been collected by sharing questioner. Data analyzes by multiple linear regression technique. Result of the research give conclusion that: 1) there was partial positive and significance influence from auditor independence to audit quality, 2) there was no influence from auditor motivation to audit quality, 3) there was partial positive and significance influence from auditor transparency to audit quality at bank in Purwokerto.*

**Key Words: Auditor Independence, Motivation, Transparency, Audit Quality**